
3 Pièces

72 m²

Réf. 442

590 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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A quelques pas des plages et tout près des commerces et écoles, cet

appartement de 72m2 offre un cadre de vie des plus agréables. Situé

au  premier  étage  d'une  résidence  bien  entretenue,  le  3  pièces  se

compose  d'une  entrée  d'un  double  séjour,  de  deux  chambres,  d'une

salle  de  bain  et  d'un  WC  séparé,  et  d'une  cuisine  équipée.  Le  grand

séjour ainsi que la chambre parentale ouvrent sur une agréable terrasse

avec  vue  sur  les  jardins  de  la  copropriété.  L'appartement  présente

l'avantage d'être vendu avec une cave, un box fermé ainsi qu'une place

de parking sécurisée dans la résidence.

Just a stone's throw from the beaches and close to shops and schools, this 72m2

flat  offers  a  very  pleasant  living  environment.  Located  on  the  first  floor  of  a

well-maintained  residence,  the  3-room  apartment  comprises  an  entrance  hall,  a

double  living  room,  two  bedrooms,  a  bathroom,  a  separate  toilet  and  a  fitted

kitchen.  The large living  room and master  bedroom open onto  a  pleasant  terrace

overlooking  the  condominium  gardens.  The  flat  comes  with  a  cellar,  a  lock-up

garage and a secure parking space in the residence.Translated with (free version)

AZUR LIFE 

46 boulevard Leclerc  - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
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